

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Plaza de Buenavista moderniza su imagen como acceso principal a la renovada Isla del Soto

El Ayuntamiento acomete el acondicionamiento de este espacio con la instalación de césped artificial y plantas ornamentales

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Servicios de Santa Marta ha acometido la renovación integral de la Plaza de Buenavista, un espacio importante y que supone la puerta de entrada a la Isla del Soto.

En este sentido, y como asegura la concejal del área, Marta Labrador, dentro del proyecto y de las actuaciones ejecutadas, "hemos procedido a la sustitución de la superficie de tierra por un césped artificial que no requerirá cuidados y que tendrá larga duración, además se ha tratado el terreno de malas hierbas y se han instalado diversos elementos decorativos como la gran palmera que adorna el espacio central, las piedras de rocalla y un vistoso jardín. Únicamente estamos a la espera de que llegue el bambú, que es el último de los elementos que cierra este conjunto, que supone un escape de cara a adentrarse en la Isla del Soto".

La intención del Consistorio, además de acondicionar este recinto, que estaba muy deteriorado, es dotar a esta plaza de un cambio de imagen que contribuya a modernizar toda la zona y con el que se evitan las malas hierbas, las calvas en numerosos espacios y las plantas en mal estado, al sustituirlas por tres nuevas jardineras y un buen número de juníperos y rosales. Un espacio atractivo para vecinos y visitantes que acuden a la isla.

Esta plaza ocupa un espacio de 180 metros cuadrados, de los que 160 son de césped, en el que se ha habilitado una zona central que en un futuro podría contener juegos para niños.



El interior de la plaza se ha cubierto con césped artificial. | ENE

LOS DATOS

Superficie

Las actuaciones realizadas se han centrado en todo el perímetro y en el interior de la Plaza de Buenavista para acondicionar y modernizar la imagen de esta zona de 180 metros cuadrados y que sirve de escape de acceso a la Isla del Soto. El objetivo es transformar esta plaza, que se encontraba en un estado deteriorado y convertirla en un lugar de estancia y disfrute de los vecinos.

Proyecto complementario

Aunque los trabajos acometidos por el Consistorio son independientes al proyecto que se está ejecutando en el pulmón verde del municipio para acondicionarlo como un espacio en el que fomentar el paseo, la convivencia y la práctica de actividades deportivas, saludables y de ocio, con instalaciones adecuadas y un centro de interpretación de la fauna y la flora autóctonas.

■ VIDA COMERCIAL



Jesús Martín, Laura del Palacio, David Mingo, Luis Armentia, Miguel Hernando, Cuca Gonzalo y Carmen Herrera.

El supermercado Mercadona del Centro Comercial El Tormes reabre sus puertas

ENE | SANTA MARTA

El supermercado Mercadona ubicado en el Centro Comercial El Tormes reabrió ayer sus puertas tras ejecutar las obras de reforma necesarias en sus instalaciones para aportar un mayor servicio y comodidad en sala de ventas a todos sus clientes. El acto de reapertura de la instalación contó con la presencia del alcalde de Santa Marta, David Mingo Pérez, junto con varios miembros de la corporación municipal y las

responsables del Centro Comercial El Tormes, que han sido acompañados por personal de la compañía para conocer de primera mano las nuevas mejoras introducidas por la cadena de supermercados en sus instalaciones. El centro cuenta con una superficie de sala de ventas de 1.600 metros cuadrados, donde se ubican todas las secciones habituales de Mercadona. La tienda dispone de zonas de descanso y vestuarios.



Nueva Agrupación Local de Ciudadanos. El diputado de C's, Pablo Yáñez, presentó la nueva Agrupación Local en Santa Marta, cuya coordinadora es Nuria Acevedo. Es la cuarta agrupación que se forma en la provincia, pero "Santa Marta ha sido desde el comienzo punta de lanza de nuestra labor política".

VILLARES DE LA REINA



Entrega de diplomas de los cursos de Cultura

Los 68 alumnos de los distintos cursos municipales de Pintura al Óleo, Scrap 'Mis Detalles', Patchwork 'Costura Creativa', Manualidades de Mayores y Bordado-Restauración de Indumentaria Charra recibieron ayer sus diplomas de fin de curso. | ENE

CABRERIZOS



Premios de los concursos de fotografía y pintura

La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, y la edil Ana María Alfaraz entregaron los premios a los ganadores de los certámenes de pintura y fotografía de las Fiestas del Señor con los que tradicionalmente comienza la programación festiva. | ENE